

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL SAN CARLOS

ACTA N°010 SESIÓN ORDINARIA

15 DE SEPTIEMBRE DEL 2023

REPRESENTANTES DEL GAD PARROQUIAL SAN CARLOS



SR. PEDRO
MALDONADO
IBARRA
PRESIDENTE



ING. ANA PINTO INTRIAGO VICEPRESIDENTA



SR. JAIME MORA RODRIGUEZ VOCAL PRINCIPAL



TNLGO. GILBERT
MARTINEZ
CONTRERAS
VOCAL PRINCIPAL



ABG. DIANA
GUZMAN BONES
VOCAL PRINCIPAL

Dirección: Calle Velasco Ibarra y Nueve de Octubre. **Email:** gadsancarlos@gmail.com **FONO:** 05 2903 442

Web: gadsancarlos.gob.ec





ACTA 010 - SESIÓN ORDINARIA - GADPRSC ADMINISTRACIÓN 2023-2027

En la Parroquia San Carlos, sala de sesiones del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de San Carlos, a los quince días del mes de septiembre del año dos mil veintitrés, previa convocatoria efectuada por el Sr. Presidente, con fecha trece de septiembre del año dos mil veintitrés, siendo las 09H00, se instala la Sesión Ordinaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de San Carlos, representado por el Señor Pedro Abel Maldonado Ibarra, "Presidente", Ing. Ana Verónica Pinto Intriago "Vicepresidenta", Sr. Jaime Julián Mora Rodríguez "Vocal Principal", Tnlgo. Gilbert Fernando Martínez Contreras "Vocal Principal", Abg. Diana Carolina Guzmán Bones "Vocal Principal". Actúa como secretaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de San Carlos la Inq. Jessica Cedeño Macías. Para dar por iniciada la sesión, toma la palabra el Sr. presidente para expresar la bienvenida a cada uno de sus compañeros, a su vez solicita a la Srta. secretaria de lectura al Orden del día. Para lo cual la Srta, secretaria procede a dar lectura al orden del día. PRIMER PUNTO. - Constatación del Quorum. SEGUNDO PUNTO. – Revisión y aprobación del acta de la sesión ordinaria del día 31 de agosto del 2023. TERCER PUNTO. - Informe de actividades del presidente del GAD Parroquial Rural San Carlos Señor Pedro Maldonado Ibarra; Informe de actividades de las comisiones; Comisión de Desarrollo Social y Comisión de igualdad de género, presidida por la Ing. Ana Verónica Pinto Intriago "vicepresidenta". Comisión de fomento de actividades productivas, agropecuarias, turismo y Comisión de Infraestructura física, equipamientos y espacios públicos, presidida por el Sr. Jaime Julián Mora Rodríguez "Vocal Principal". Comisión de Cooperación Internacional y Comisión de promoción de la Organización ciudadana y vigilancia de la ejecución de obras y la calidad de los servicios públicos. Presidida por el Tnlgo. Gilbert Fernando Martínez Contreras "Vocal Principal". Comisión de Medio Ambiente y Comisión de Planificación y presupuesto, presidida por la Abg. Diana Carolina Guzmán Bones "Vocal Principal". CUARTO PUNTO. - Asuntos varios, acuerdos y resoluciones. Interviene el Señor presidente para poner en consideración el orden del día para su aprobación; no habiendo ninguna observación en el orden del día, se aprueba por unanimidad. Se procede con el desarrollo de la sesión. PRIMER PUNTO. - Constatación del Quorum. Señor presidente con la presencia de la Ing. Ana Verónica Pinto Intriago "vicepresidenta", Sr. Jaime Julián Mora Rodríguez "Vocal Principal", Tnlgo. Gilbert Fernando Martínez Contreras "Vocal Principal", Abg. Diana Carolina Guzmán Bones "Vocal Principal" del Gobierno Parroquial San Carlos, sí existe el Quórum reglamentario para continuar con la sesión. SEGUNDO PUNTO. – Revisión y aprobación del acta de la sesión ordinaria



SAN CARLOS

DE CARBO MALO



del día 31 de agosto del 2023. Interviene el Señor presidente para poner en consideración el acta a los vocales, para su revisión, análisis v aprobación. No habiendo ninguna observación por parte de los señores vocales, se procede a tomar la votación para la respectiva aprobación. Vicepresidenta Ana Pinto, su voto para aprobar el acta sesión ordinaria del día 31 de agosto del 2023.- A favor. Vocal Jaime Mora, su voto para aprobar el acta sesión ordinaria del día 31 de agosto del 2023.- A favor. Vocal Gilbert Martínez, su voto para aprobar el acta sesión ordinaria del día 31 de agosto del 2023.- A favor, Vocal Diana Guzmán su voto para aprobar el acta sesión ordinaria del día 31 de agosto del 2023.- A favor. Con cuatro votos a favor de los vocales principales, por unanimidad se aprueba el acta de la sesión ordinaria de junta del 31 de agosto del 2023. TERCER PUNTO. - Informe de actividades del presidente del GAD Parroquial Rural San Carlos Señor Pedro Maldonado Ibarra; Gracias Señorita secretaria y a todos compañeros buenos días, bueno compañeros, voy a dar informe de mis actividades realizadas, es la siquiente: diariamente se realiza la atención a la Comunidad en la Oficina del GAD Parroquial Rural de San Carlos, ya que vienen por diferentes temas ya sea para el sector o para uso personal. Como también, diariamente realizo la firma de Asistencia diaria en la Oficina de la Ingeniera Clara Romero Técnica de Proyectos del GAD Parroquial Rural de San Carlos, quien es la encargada de llevar el registro diario de asistencia de cada servidor público. Revisión y firma de documentos administrativos. Se realizó Trabajo de limpieza de tuberías de agua en la cooperativa Unión Popular. Revisión y firma de documentos referentes al Cementerio General Salomón Gómez de la parroquia San Carlos. Se mantuvo reunión con el Arquitecto Pedro Morales para trabajar con las obras del cementerio y remodelación de Oficinas del GAD San Carlos. Se realizó campaña de Cedulación para la ciudadanía San Carlense y sus sectores aledaños, gestión realizada en Conjunto con Conagopare Los Ríos, Las Autoridades del GAD San Carlos, asistieron a una reunión de trabajo en la Ciudad de Quevedo a la mesa Temática #04 en la Oficina de secretaria de Gestión de Riesgo para tratar tema de alojamientos temporales y asistencia humanitaria ante el Fenómeno del Niño, gestión realizada por la Alcaldía de Quevedo. También asistimos a una reunión sobre proyectos de huerto orgánico, gestionado por la Prefectura de Los Ríos. Se realizo la visita de inspección al CDI (Centro de Desarrollo Infantil Dr. Otmaro Cedeño). Autoridades del GAD San Carlos en conjunto con la Coordinadora de Proyectos Sociales, Tutora del Proyecto de Adulto Mayor y un hermano de la usuaria mantuvieron una socialización donde trataron el tema de sensibilización familiar, caso de la Sra. Luisa Aguirre, donde se firman acuerdos y compromisos por parte del familiar. Se realizó recorrido de Inspección en el Barrio Santa Rosa en el callejón del Estadio para realizar mantenimiento de limpieza de áreas verdes. Por lo



SAN CARLOS

DE CARBO MALO



consiguiente se mantuvo una reunión con la reina de la Parroquia San Carlos y su comité de apoyo, donde se trató el tema del Reinado de Quevedo. Reunión con estudiantes de la Universidad Técnica Estatal de Quevedo realizando encuestas para trabajos de su maestría. Las Autoridades del GAD San Carlos, asistimos a una Reunión de trabajo con el COE Cantonal. Se continua con el seguimiento al caso de la adulta mayor Señora Luisa Aquirre donde se le realizo la atención médica en el Subcentro de salud, y al hermano como responsable en el cuidado y atención a la Señora. Asisti a la reunión Quincenal; "Sesión de Concejo" entre Autoridades y secretaria para tratar temas referentes a las gestiones realizadas y a nuestra Institución. Asi mismo se realizó la Brigada Médica en el Recinto Peñafiel de adentro gestión ante el municipio de Quevedo. Gracias compañeros esto es todo lo que tengo que informarles. Informe de actividades de las comisiones; Comisión de Desarrollo Social y Comisión de igualdad de género, presidida por la Ing. Ana Verónica Pinto Intriago "vicepresidenta"; Señor Pedro Maldonado presidente, compañeros, señorita secretaria, tengan ustedes buenos días, continuando con mi informe de mis días laborables, es el siguientes: Se atendió a usuarios con las diferentes peticiones y necesidades. Análisis de las fiestas patronales, para realizar las correcciones en las futuras fiestas. Mantuve reunión con los vocales tratando tema de obras para la Parroquia San Carlos. Delegada a la reunión de la mesa Técnica No. 4 de Secretaria de Gestión de Riesgo. También posteriormente mantuve reunión con la Ing. Amalia Verduga sobre proyectos de huertos orgánicos para la comunidad y sus recintos. Así mismo, asistí a una Reunión con la Reina de la Parroquia y su comité de apoyo. Fui delegada a la reunión del COE Cantonal, para tomar acciones frente al posible fenómeno del niño. Reunión con el Sr. Víctor García, Hermano de la Sra. Luisa Aguirre a quien le estamos haciendo un seguimiento por ser adulta mayor con discapacidad, y vivir en abandono. Diariamente se realiza la atención a la Comunidad en la Oficina del GAD Parroquial Rural de San Carlos, ya que vienen por diferentes temas ya sea para el sector o para uso personal. Como también, diariamente realizo la firma de Asistencia diaria en la Oficina de la Ingeniera Clara Romero Técnica de Proyectos del GAD Parroquial Rural de San Carlos, quien es la encargada de llevar el reaistro diario de asistencia de cada servidor público y por último asistí a la Reunión de "Sesión de Concejo" entre Autoridades y secretaria para tratar temas referentes a las gestiones realizadas y a nuestra Institución. Comisión de fomento de actividades productivas, agropecuarias, turismo y Comisión de Infraestructura física, equipamientos y espacios públicos, presidida por el Sr. Jaime Julián Mora Rodríguez "Vocal Principal"; Señor presidente Pedro Maldonado, compañeros vocales, señorita secretaria, muy buenos días, en cuanto a las actividades que hemos realizado conjuntamente con los compañeros, es la siguiente: diariamente se



SAN CARLOS

DE CARBO MALO

realiza la atención a la Comunidad en la Oficina del GAD Parroquial Rural de San Carlos, va que vienen por diferentes temas va sea para el sector o para uso personal. Como también, diariamente realizo la firma de Asistencia diaria en la Oficina de la Ingeniera Clara Romero Técnica de Proyectos del GAD Parroquial Rural de San Carlos, quien es la encargada de llevar el registro diario de asistencia de cada servidor público. Se realizó Trabajo de limpieza de tuberías de agua en la cooperativa Unión Popular. Se mantuvo reunión con el Arquitecto Pedro Morales para trabajar con las obras del cementerio y remodelación de Oficinas del GAD San Carlos. Se realizó campaña de Cedulación para la ciudadanía San Carlense y sus sectores aledaños, gestión realizada en Conjunto con Conagopare Los Ríos. Asisti a una reunión con la Ing. Amalia Verduga sobre proyectos de huertos orgánicos para la comunidad y sus recintos, gestionado por la Prefectura de Los Ríos. Por lo consiguiente se mantuvo una reunión con la reina de la Parroquia San Carlos y su comité de apoyo, donde se trató el tema del Reinado de Quevedo. Las Autoridades del GAD San Carlos, asistimos a una Reunión de trabajo con el COE Cantonal. Asisti a la reunión Quincenal; "Sesión de Conceio" entre Autoridades v secretaria para tratar temas referentes a las gestiones realizadas y a nuestra Institución. Asi mismo se realizó la Brigada Médica en el Recinto Peñafiel de adentro gestión ante el municipio de Quevedo. Gracias compañeros esto fue mi informe de esta quincena. Comisión de Cooperación Internacional y Comisión de promoción de la Organización ciudadana y vigilancia de la ejecución de obras y la calidad de los servicios públicos. Presidida por el Tnlgo. Gilbert Fernando Martínez Contreras "Vocal Principal": Buenos Días compañero presidente Pedro Maldonado Ibarra, compañeros Ing. Ana Pinto vicepresidenta del GAD. Señores Vocales, Sr. Jaime Mora y Abg. Carolina Guzmán, señorita Jessica Cedeño secretaria del GAD Parroquial, voy a leer mi informe de la última auincena del mes de septiembre: Atención al usuario, venta de terrenos del cementerio general Salomón Gómez. Recorrido de inspección en diferentes calles de la parroquia San Carlos verificando novedades. Mantuvimos reunión de trabajo con el sr. presidente y compañeros vocales para analizar las actividades realizadas en las fiestas patronales de la parroquia. Realice recorrido en las Instalaciones del Cementerio General Salomón Gómez, comisión encargada verificando novedades. Las autoridades del GAD San Carlos mantuvimos reunión con el Ing. Pedro Morales contratista donde se le detallo las obras que tenemos en mente realizar, sala de velaciones del Cementerio General Salomón Gómez y Remodelación del Edificio del GAD. Reunión con el sr. Presidente y compañeros vocales para organizar una visita a la alcaldía llevando los respectivos oficios de peticiones de obras para la parroquia como es la calle Estenio Burgos por el colegio del milenio. Revisión de oficios de peticiones de la ciudadanía para de esta manera poder dar



SAN CARLOS

DE CARBO MALO

cumplimiento a la medida de nuestras competencias o a su vez gestionar a los organismos competentes. Análisis para elaboración de las canastas de depósitos de la basura en el casco urbano como para varios recintos por donde hace el recorrido el carro recolector. Mediante conversatorio entre Autoridades se acordó que cada autoridad tendrá su propia designación de los administradores de las obras a realizarse en el transcurso de este año de acuerdo a las comisiones encomendadas del cual se quedó que el Señor Jaime Mora Rodríguez, será el administrador de la obra de remodelación del edificio del GAD, y el Señor Gilbert Martínez Contreras, será el administrador de la remodelación de la sala de velaciones del cementerio general Salomón Gómez. Entrega de venta de terrenos y verificando mantenimiento del Cementerio General Salomón Gómez. Se mantuvo reunión con el Señor Víctor García, hermano de la señora Luisa Aguirre, para socializar y firma acta de compromisos y acuerdo de los convenios de apoyo al adulto mayor, el mismo que fue presidido por la ing. Mercy Gómez coordinadora del proyecto, y la ina. Ana Pinto Intriago, comisión de desarrollo social. Atención al usuario tratar temas de limpieza de alcantarillas y fugas de aguas en la parroquia. Las Autoridades del GAD San Carlos, mantuvimos una socialización con el Señor Kevin Huacon, relacionista público, del cual nos ofreció sus servicios para que si llegase el caso poder contratarlo para que maneje las redes sociales del GAD para el periodo 2023-2027. Como también, diariamente realizo la firma de Asistencia diaria en la Oficina de la Ingeniera Clara Romero Técnica de Proyectos del GAD Parroquial Rural de San Carlos, quien es la encargada de llevar el registro diario de asistencia de cada servidor público. Reunión de "Sesión de Concejo" entre Autoridades y secretaria para tratar temas referentes a las gestiones realizadas y a nuestra Institución. Muchas gracias por la atención este fue todo mi informe. Comisión de Medio Ambiente v Comisión de Planificación y presupuesto, presidida por la Abg. Diana Carolina Guzmán Bones "Vocal Principal"; Con el permiso del Señor presidente Pedro Maldonado Ibarra, compañeros vocales, señorita secretaria, procedo a dar mi informe; Atención a la ciudadanía, en oficinas del GAD Parroquial San Carlos, diariamente realizo la firma de Asistencia diaria en la Oficina de la Ingeniera Clara Romero Técnica de Proyectos del GAD Parroquial Rural de San Carlos, quien es la encargada de llevar el registro diario de asistencia de cada servidor público. Trabajo en territorio. Autoridades del GAD San Carlos, mantuvimos reunión de trabajo. Se Iniciaron trabajos de mantenimiento de limpieza de tuberías de aguas en la Cooperativa Unión Popular. Se realizó la campaña de cedulación dentro de las Instalaciones del GAD de la Parroquia San Carlos. Reunión con los moradores debido a diferentes inquietudes de su sector y que esperan pronta solución. Visita de territorios de varios sectores para levantar información de necesidades para aceras, bordillo



SAN CARLOS

DE CARBO MALO



y lastrado. Capacitación "Produce tu comida" dirigida por el Sr. Johnny Terán Prefecto de Los Ríos y Autoridades del GAD Parroquial que se llevó a cabo en el auditórium del Gad de la Parroquia San Carlos, Reunión con los moradores debido a diferentes inquietudes de su sector y que esperan pronta solución. Atención a la ciudadanía con varias peticiones para su sector y que esperan pronta solución. Suministrando aqua a sectores de la Parroquia Rural de San Carlos. Y por último Asisti a la Reunión de "Sesión de Concejo" entre Autoridades y secretaria para tratar temas referentes a las aestiones realizadas y a nuestra Institución. CUARTO PUNTO. - Asuntos varios, acuerdos y resoluciones. Interviene la Señorita secretaria, para dar a conocer los oficios más relevantes que han llegado a secretaria y los oficios enviados, donde por decisiones de las Autoridades del GAD San Carlos, acordaron gestionar ante los entes competentes sobre los diferentes requerimientos de la Ciudadanía. Interviene el Señor Jaime Mora Vocal Principal del GAD San Carlos, con su permiso señor presidente en esta mañana quiero manifestarles a ustedes compañeros que sería buena opción realizar la implementación de canastas de basura en diferentes sectores y Recintos de la Parroquia San Carlos, partiendo de donde se inició con el ingreso del recolector de basura en el Recinto Pavón y Recinto Chipe, que les parece compañeros, Interviene Pedro Maldonado Presidente, si comparto esa idea compañero, para que la Ciudadanía pueda poner sus desperdicios hasta que llegue el recolector de basura, Interviene Ana Pinto Vicepresidenta del GAD San Carlos, si me parece buena idea en esta sala definamos entre todos los lugares en donde se podría implementar las canastas de basura. Interviene el Vocal Gilbert Martínez si también estoy de acuerdo en que se realicen canastas de basura en diferentes lugares de la Parroquia. Interviene Carolina Guzmán Vocal, también comparto con ustedes compañeros en que se realice dichas canastas en nuestra parroquia San Carlos. Interviene el Vocal Jaime Mora, entonces compañeros gracias por apoyar la moción entonces deliberemos entre todos los lugares donde se puede realizar la implementación de las canastas de basura, una vez debatido y deliberado los lugares entre las cinco Autoridades del GAD San Carlos, quedaron de la siguiente manera; Vía al Recinto Chipe Minuape (Cementerio General Salomón Gómez, Familia Romero Mendoza, Recinto Lechugal La Cadena, Familia Bajaña Montiel, Entrada a los Macías, Familia Zambrano, Roma Sport y Chipe); Vía al recinto Pavón (Lotización La Reserva(2canastas), Empresa Paletera, Familia Cedeño Macías, Escuela Eduardo Burbano Ramos y Familia Mendoza Barzola); Recinto Montoya de Afuera, Montoya de Adentro, Familia Meza y 2 canastas más verificar los puntos para ubicarlas; Familia Carranza Buste, Familia Castillo, Familia Chiang Vía a San Carlos y otra vía a Quevedo; Recinto Selva Alegre (Sr. Placido Espinoza, Colon Barros, Familia Arreaga, Frente a la Familia Arreaga: Recinto La Piragua (Guido Guerra, Familia



SAN CARLOS

DE CARBO MALO

Peralta, asadero por el complejo Bonilla); Barrio El Recuerdo; Cooperativa 23 de marzo (5 canastas); Recinto Bella Unión (2 canastas); Barrio Fe y Alegría (2 canastas); calle del GAD San Carlos (3 canastas); Barrio Nueva Esperanza (3 canastas); Barrio 3 de noviembre (2 canastas) y en el Barrio San Pedro (2 canastas), dando un total de 50 canastas de basura. Interviene el Señor Jaime Mora, bueno compañeros ese fue mi punto de vista del cual, si fue favorable por el Presidente y Vocales del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural San Carlos, y poder continuar con el proceso de contratación. Interviene el Señor Presidente, compañero Jaime Mora como usted nos dio esa moción vo lo designo como Administrador de dicho proceso, del cual deberá presentar el Informe de Necesidad para continuar con dicha Obra, Interviene el Señor Jaime Mora Vocal del GAD San Carlos, gracias señor presidente, realizare la necesidad para continuar con el proceso, así mismo quiero poner en consideración de todos ustedes es que cada uno de nosotros tenga autonomía en cada una de las comisiones que tenemos, porque diao esto, porque siempre estamos todos juntos en todo que eso es muy bueno siempre ayudamos como el equipo que somos, pero también es bueno que cada uno salga a flote con su propia comisión y tenga esa responsabilidad de continuar trabajando a beneficio de la comunidad San Carlense, para ello, mociono bajo resolución, aprobar que cada Autoridad del GAD San Carlos tenga Autonomía en cada una de las comisiones como también realizar la implementación de canastas de basura en diferentes sectores y Recintos de la Parroquia San Carlos. Interviene el Señor Pedro Maldonado Ibarra, desde un inicio cada uno de ustedes tiene bajo su responsabilidad dos Comisjones del cual se delibero que todos participaríamos activamente en todas las comisiones con el Grupo Unido que somos, pero si quieren tener Autonomías en sus comisiones bueno, no está de más de decirle que está aprobado por mi parte, siempre y cuando tenga el conocimiento de cada actividad que vallan a realizar cada uno de ustedes, a beneficio de la Ciudadanía San carlense. Dichas mociones son apoyadas por el Vocal Gilbert Martínez, para lo cual se procede a tomar votación; vicepresidenta Ana Pinto, su voto para aprobar la Autonomía de las Comisiones Ocasionales del GAD San Carlos a cada una de las Autoridades y la Implementación de canastas de basura en diferentes sectores y Recintos de la Parroquia San Carlos. - A favor. Vocal Jaime Mora, su voto para aprobar la Autonomía de las Comisiones Ocasionales del GAD San Carlos a cada una de las Autoridades y la implementación de canastas de basura en diferentes sectores y Recintos de la Parroquia San Carlos. - A favor. Vocal Gilbert Martínez, su voto para aprobar la Autonomía de las Comisiones Ocasionales del GAD San Carlos a cada una de las Autoridades y la implementación de canastas de basura en diferentes sectores y Recintos de la Parroquia San Carlos. - A favor. Vocal Carolina Guzmán, su voto



SAN CARLOS

DE CARBO MALO



para aprobar la Autonomía de las Comisiones Ocasionales del GAD San Carlos a cada una de las Autoridades y la implementación de canastas de basura en diferentes sectores y Recintos de la Parroquia San Carlos. - A favor. Con cuatro votos a favor la Junta en Pleno del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural San Carlos. RESUELVE: Aprobar la Autonomía de las Comisiones Ocasionales del GAD San Carlos a cada una de las Autoridades y la implementación de canastas de basura en diferentes sectores y Recintos de la Parroquia San Carlos. No habiendo otro tema que tratar, siendo las 12H30, se da por concluida la sesión de Junta del Gobierno Parroquial San Carlos, del 15 de septiembre del 2023. En base al Art. 67 literal a); Art. 70 literal t) y el Art. 357 del Código Orgánico de Organización Territorial Autonomía y Descentralización COOTAD, CERTIFICAN:

Sr. Pedro Maldonado Ibarra
PRESIDENTE DEL GAD
PARROQUIAL SAN CARLOS

SECRETARIA DEL GAD
PARROQUIAL SAN CARLOS

Para constancia de lo actuado firman los intervinientes:

Ing. And Pinto Intriago
VICEPRESIDENTA DEL GAD
PARROQUIAL SAN CARLOS

Tnlgo. Gilbert Martínez Contreras
VOCAL PRINCIPAL DEL GAD
PARROQUIAL SAN CARLOS

Sr. Jaime Mora Rodríguez
VOCAL PRINCIPAL DEL GAD
PARROQUIAL SAN CARLOS

Abg. Carólina Guzmán Bone VOCAL PRINCIPAL DEL GAD PARROQUIAL SAN CARLOS

